

Date: 8 April 2024

التاريخ: ٨ إبريل ٢٠٢٤م

**Subject: Investor Discussion Session on Ominvest Audited Financial Statements for the Year Ended 31 December 2023**

الموضوع: الجلسة النقاشية للمستثمرين حول القوائم المالية المدققة للسنة المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٣م

Oman International Development and Investment Company SAOG ("ominvest") would like to invite investors and analysts to participate in the discussion session on Ominvest's audited financial performance for the year ended 31 December 2023 on 23 April 2024 at 2 pm for one hour (Muscat Time).

تود الشركة العمانية العالمية للتنمية والاستثمار ش.م.ع.ع ("أومينفست") دعوة المستثمرين والمحللين الماليين للمشاركة في الجلسة النقاشية حول نتائج القوائم المالية المدققة للسنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٣م، والمقرر انعقادها بتاريخ ٢٣ إبريل ٢٠٢٤م في تمام الساعة ٢ ظهرا لمدة ساعة واحدة (بتوقيت مسقط).

The agenda will include investors' presentation followed by Q&A.

سيتضمن جدول أعمال الجلسة عرض مرني للمستثمرين مع الإجابة على اي استفسارات.

The session will be conducted via Zoom, for which the QR code and link is provided below:

سيتم عقد الجلسة عبر برنامج الاتصال المرني والمسموع عن طريق برنامج (Zoom) من خلال الرمز والرابط أدناه:



Meeting Link



رابط الجلسة

Meeting ID: 820 1951 6501

الرقم التعريفي للإجتماع : 820 1951 6501

Passcode: 661439

رمز المرور : 661439

For further detail, please contact Head of Investor Relations:

Ms. Hana Saif Al Maani

Email: [hana.almaani@ominvest.com](mailto:hana.almaani@ominvest.com)

Mobile: +968 98104167

للمزيد من التفاصيل يرجى التواصل مع مسؤولة علاقات المستثمرين:

الأستاذة/ هناء بنت سيف المعني

البريد الإلكتروني: [hana.almaani@ominvest.com](mailto:hana.almaani@ominvest.com)

الهاتف النقال: +968 98104167

Sanjay Kawatra

Deputy Group Chief Executive Officer

سنجاي كواترا

نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة

